



# Lettre aux familles n° 21



20 décembre 2025



*Les marionnettistes Annick et Michel Nicolas du « Théâtre du bout des doigts » ont su entraîner les enfants dans un incroyable voyage !*

Chers parents,

C'est toujours avec un immense plaisir que l'équipe aborde les festivités de Noël à l'école. Ces dernières semaines, elle s'est pleinement investie pour offrir aux enfants des moments de joie partagés ainsi que des activités qui ont fait le bonheur de tous : chants interprétés à l'occasion du marché de Noël, ateliers de bricolage et de cuisine interclasses, célébration de Noël, repas de Noël, visite surprise du Père Noël. Les plus petits ont eu le bonheur d'assister à une séance de marionnettes (animation entièrement financée par l'APEL). Quel bonheur de voir les enfants s'esclaffer devant les facéties de ces personnages

si attachants. A l'heure actuelle où le virtuel et l'IA occupent une place grandissante dans notre quotidien, cette parenthèse de « théâtre vivant » a offert un moment authentique aux enfants. La troupe du « théâtre du bout des doigts » de Michel et Annick Nicolas sillonne la Bretagne depuis 40 ans ; deux artistes pleinement engagés dans l'éducation des enfants.

Dans cette nouvelle édition de la "Lettre aux Familles", replongeons ensemble dans ces moments de joie et de partage !

Joyeux Noël à tous ! Marc Lamouric



## Marché de Noël de l'école : un succès qui ne se dément pas !



Que serait le mois de décembre sans notre traditionnel **marché de Noël** ? Comme chaque année, l'APEL nous a donné rendez-vous pour ce moment festif à vivre en famille dont le point d'orgue fut, une nouvelle fois, les magnifiques chants de Noël interprétés avec



ferveur par les enfants sur le perron principal de la cour d'honneur, superbement décoré pour l'occasion ! Les visiteurs ont pleinement apprécié le vin chaud et la visite du Père Noël qui ne se lasse jamais de poser aux côtés des enfants. Merci à l'APEL pour cette belle organisation (une première pour la nouvelle équipe), ainsi qu'à toutes les familles pour leur fidèle participation !



## En route vers Noël !

Jeudi dernier, nous nous sommes tous retrouvés en salle de motricité pour notre traditionnelle **célébration de Noël** présidée par Père Thomas. Les scouts ont ouvert la célébration avec la lumière de Bethléem qu'ils ont apportée jusqu'à nous. Nous avons aussi déposé notre grand panneau de l'année devant l'autel sur lequel nous avons collé des étoiles. Père Thomas a conclu la célébration par cette belle prière inspirante : « *En ce temps de l'Avent, nous venons devant toi, remplis de gratitude. Merci pour la lumière de l'espérance que tu fais briller dans nos vies, et pour la promesse de ton Fils, venue illuminer notre monde. Aujourd'hui, à l'écoute de confiance et d'action de grâce* ». Un grand merci au Père l'Évangile de l'Annonciation, nous voulons te rendre grâce pour la confiance de Marie, qui a accueilli ton projet avec foi et simplicité. À son exemple, aide-nous à dire oui à ta volonté chaque jour, à ouvrir nos cœurs à ta Parole et à porter ta joie autour de nous. Merci pour notre école, pour chacun des élèves, des enseignants et des membres du personnel. Merci pour tous les moments de fraternité, de partage et de découverte vécus ensemble. Fais grandir en nous une espérance active, et apprends-nous à préparer nos cœurs à accueillir Jésus dans la paix et la joie. Nous te confions notre chemin d'Avent, qu'il soit pour tous un temps de croissance, de faire briller dans nos vies, et pour la promesse de ton Fils, venue illuminer notre monde. Aujourd'hui, à l'écoute de confiance et d'action de grâce ». Un grand merci au Père Thomas pour sa présence et son accompagnement.



## Le passage du Père Noël

Le Père Noël est descendu par la cheminée de la bibliothèque, les bras chargés de cadeaux. Les MS ont interprété un chant en anglais « little snowflake » avec l'aide de Kate. Les plus grands se sont laissés surprendre par sa visite dans leur classe et n'ont pas manqué de le remercier chaleureusement.



# Ateliers interclasses



Durant la période de Noël, les classes de différents niveaux aiment se retrouver pour réaliser des activités variées : atelier cuisine, bricolage, lecture, etc. Les élèves de PS ont rendu visite aux CM2. Ils ont réussi à monter les marches pour découvrir une classe bien différente de la leur : ni coin cuisine, ni jeux, mais des tables bien plus hautes ! C'est avec beaucoup de plaisir que les plus grands leur ont lu des histoires. Un moment de partage simple et joyeux !



INSCRIPTIONS  
ANNÉE 2026 - 2027

Les **inscriptions** pour l'année prochaine sont déjà ouvertes ! Elles concernent principalement les **enfants nés en 2023 et 2024**. Nous vous invitons à prendre **rendez-vous** dès maintenant afin de retirer un dossier de préinscription. N'hésitez pas à en parler autour de vous !



## À vos agendas !



**Lundi 5 janvier** : Rentrée des classes

**Jeudi 8 janvier** : cycle d'initiation au handball pour les élèves du cycle 2 (CP et CP-CE1)

**Mardi 13 janvier à 19h30** : CA de l'APEL (préparation de la kermesse, tombola)

**Vendredi 16 janvier** : exercice PPMS ; vente de pizzas par l'APEL

**Lundi 19 janvier > 12 février** : cycle « rouler à vélo » pour les CM2 en partenariat avec la mairie

**Dimanche 25 au samedi 31 janvier** : classe de neige des CM1 au Grand-Bornand

**Fin janvier – début février** : projet artistique et culturel « biodiversité » pour les élèves du cycle 2

**Lundi 9 > vendredi 13 février** : semaine d'animation par le Pays d'Art et d'Histoire des Rohan (cycle 2 et CM1)

**Jeudi 12 février** : séance de cinéma pour tous les élèves du cycle 2 dans le cadre de l'action « cinécole »

**Vendredi 13 février** : séance de cinéma pour tous les élèves du cycle 1 dans le cadre de l'action « cinécole »

**Vendredi 13 février** : vente de gâteaux par l'APEL (déposez vos gâteaux dans le hall ; vente à la sortie de l'école)

**Jeudi 12 mars (date à confirmer) : Le Carnaval** de l'école revient ! 😊

**Vendredi 27 et samedi 28 mars** : portes ouvertes

**Samedi 6 juin 2026** : Kermesse de l'école

Toute l'équipe vous souhaite de très agréables fêtes  
de fin d'année. Joyeux Noël à tous !



**Suivez notre actualité sur le site de l'école et la page Facebook !**



**École Saint-Joseph Le Château**

11, Avenue Napoléon 1<sup>er</sup>

56300 Pontivy - 02 97 27 99 64

[eco56.stjo.pontivy@enseignement-catholique.bzh](mailto:eco56.stjo.pontivy@enseignement-catholique.bzh)  
[secretariat.chateau.pontivy@orange.fr](mailto:secretariat.chateau.pontivy@orange.fr) (facturation – cantine – absences)  
<http://www.ecolelechateau.fr/>

